
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE
ESCOLA DE ENGENHARIA
CURSO DE ENGENHARIA DE RECURSOS HÍDRICOS E DO MEIO AMBIENTE
ATA DA 68ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE
ENGENHARIA DE RECURSOS HÍDRICOS E DO MEIO AMBIENTE, DA
ESCOLA DE ENGENHARIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE,
REALIZADA NO DIA 13 DE NOVEMBRO DE 2023.

No 13º (décimo terceiro) dia do mês de novembro do ano de 2023, às 9:00h, de forma
virtual através do “google meet”, reuniram-se os membros do referido colegiado.
Membros presentes: Gabriel de Carvalho Nascimento (TER), Francielle Zanandrea
(TER), Armando Cipriano Pires (MPS), Leonardo Moreira da Costa (GQO), Dirlane de
Fátima Do Carmo (TER), Débora Candeia Marques (TER), Edison Dausacker Bidone
(GEO), Eloisa Carvalho de Araújo (TUR), Helena Cristina da Gama Leitão (TCC), Luis
Ernesto Torres (TEP), Marcos Alexandre Teixeira (TER), Paulo Roberto Alves dos
Santos (GAG), Rodrigo Bagueira de Vasconcellos Azevedo (GQO), Stephane Serge
Yves Jerome Soriano (GFI), Anna Virginia Machado (TDT), Eloisa Carvalho de Araújo
(TUR), Claudia Maria de Oliveira Campos (TEC), Reiner Olíbano Rosas (GGE),
Suzete Araújo Oliveira Gomas (GBG), Cristhabel Vasquez (GGM). A pauta constou
dos seguintes itens: 1). Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do
TGH. 2). Avaliação e deliberação sobre processos de Reingresso e Rematrícula.
3). Deliberar sobre horas de atividades complementares para mesários. 4).
Solicitação de inscrição de disciplina. 5). Inclusão da disciplina optativa
"Integridade da Água". 6). Dispensa de disciplina do aluno Leonardo Regina
Brito. 7). Solicitação de cancelamento de disciplina. 8). Solicitação de
trancamento de matrícula. 9). Assuntos gerais. A reunião virtual se iniciou às
09:05h com a palavra do professor Ivanovich cumprimentando e agradecendo a
presença de todos os participantes, avisou que a reunião seria gravada.1). Aprovação
da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do TGH. Ivanovich apresentou a ata da
reunião anterior, perguntou aos membros se teriam considerações a fazer, algum
ponto a acrescentar. Não havendo nada a acrescentar, a ata foi aprovada. 2).
Avaliação e deliberação sobre processos de Reingresso e Rematrícula. O
professor Ivanovich apresentou o processo de pedido de reingresso da aluna Bianca
Gomes Costa (processo nº 23069.181995/2023-14). Após análise, o Colegiado
aprovou o Reingresso. Seguidamente, o professor Ivanovich apresentou o pedido de
Rematrícula do aluno Patrick Gonçalves Matos (processo nº
23069.183221/2023-10). Após análise do processo, o Colegiado aprovou a
Rematrícula. Em seguida, o professor Ivanovich apresentou o pedido de Rematrícula
do aluno Artur Nonato Vieira Cereto (processo nº 23069.184532/2023-04). Após
análise do processo, o Colegiado aprovou a Rematrícula. Posteriormente, o professor
Ivanovich apresentou o pedido de Rematrícula da aluna Sabrina Xavier Gomes de
Almeida (processo nº 23069.184532/2023-04). Após análise do processo, o
Colegiado negou a Rematrícula, por não possuir o ciclo básico do curso. 3). Deliberar
sobre horas de atividades complementares para mesários. O professor Ivanovich
apresentou a sugestão de 2h de atividades complementares para mesários, a
sugestão foi aprovada por unanimidade. 4). Solicitação de inscrição de disciplina.
O professor Ivanovich apresentou o pedido de inscrição da aluna Giovanna Proença
Machado, na disciplina de Atividades Complementares, a inscrição foi aprovada por
unanimidade. 5). Inclusão da disciplina optativa "Integridade da Água". O
professor Ivanovich passou a palavra para a professora Anna Virginia. A inclusão da
disciplina foi aprovada por unanimidade. 6) Dispensa de disciplina do aluno
Leonardo Regina Brito. O professor Ivanovich apresentou o caso do aluno, que
solicitou dispensa de uma disciplina que cursou em outra faculdade, quando ainda



possuía matrícula ativa na UFF. O professor também informou a decisão da
PROGRAD de não conceder a dispensa. A dispensa de disciplina foi negada. 7)
Solicitação de cancelamento de disciplina. O professor Ivanovich apresentou o
pedido de cancelamento do aluno Bruno Maieiro Benites, na disciplina de estágio 1,
o cancelamento foi aprovado. Em seguida, o professor Ivanovich apresentou o pedido
de cancelamento da aluna Mariana Teixeira de Moraes, na disciplina de saneamento
ambiental 2, o cancelamento foi aprovado. Seguidamente, o professor Ivanovich
apresentou o pedido de cancelamento do aluno Matheus Rodrigues Barreto, na
disciplina de cálculo 1, o cancelamento foi aprovado. 8) Solicitação de trancamento
de matrícula. O professor Ivanovich apresentou o pedido de trancamento do aluno
Pedro Antonio de Paiva Aranha, o trancamento foi aprovado. Em seguida, o
professor Ivanovich apresentou o pedido de trancamento do aluno Guilherme Braga
Almeida, o trancamento foi aprovado. Posteriormente, o professor Ivanovich
apresentou o pedido de trancamento do aluno Leonardo Rocha Faturini de
Carvalho, o trancamento foi aprovado. 9) Assuntos gerais. O professor Ivanovich
apresentou a nova servidora Pâmela Gaia, que está lotada na coordenação do curso.
Após a apresentação, o professor passou a palavra para a professora Eloísa, que
anunciou seu pedido de aposentadoria, e sua saída do Colegiado e do NDE. Não
havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às 10:05h e relatada por mim.
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